



A l'occasion de la Journée
internationale des migrants

Manifestation départementale à Privas devant la Préfecture

Avec lampes de poche, lampions, flambeaux, etc

Apportez une lumière, un instrument de musique

Vendredi 16 décembre 2016 à 17h30

Pour les droits des travailleurs migrants et de leurs familles, pour la régularisation des sans-papiers, pour l'égalité et le respect des droits.

Parce que le 18 décembre 2016 marque l'anniversaire de la Convention internationale pour les droits des travailleurs migrants et de leurs familles, RESF Ardèche appelle à manifester vendredi 16 décembre 2016. Nous voulons que la France ratifie cette convention. Nous voulons le respect des droits fondamentaux pour tous les migrants et demandeurs d'asile.

Nous demandons :

- La régularisation des migrant-e-s privé-e-s de titres de séjour, afin qu'ils aient des conditions de vie et de travail à égalité de droit et de traitement
- La délivrance d'un titre de séjour unique, d'une carte de résident à tous
- La fermeture des centres de rétention
- Une pleine citoyenneté de résidence
- Le respect du droit d'asile, de la dignité humaine

Il y a urgence, urgence de dénoncer les propagandes mensongères et racistes.

Urgence de promouvoir un changement du regard porté sur les étrangers vivant parmi nous dans un souci de justice, d'égalité et de fraternité.

Urgence de transformer les relations sociales, de construire une société hospitalière et la possibilité d'un « vivre ensemble » porteur d'espoir pour tous les habitants de ce pays.

Urgence de transcrire dès maintenant ces valeurs dans des mesures concrètes concernant les migrants pour assurer le respect des droits humains, la justice et la solidarité.

A l'appel de : RESF, UD CGT, FSU, PCF, MRAP, NPA 26/07, Solidarité et langage Valence, Mêmes droits pour toutes et tous, *Ensemble !* Nord Ardèche Drôme et Ardèche Méridionale, EELV, la Confédération Paysanne, Lutte Ouvrière, Asti Annonay, Solidaires 26/07...

Ne pas jeter sur la voie publique